



# Damien Desprat-Lerale (voile) se prépare à Weymouth

Premier athlète monégasque arrivé en Angleterre en fin de matinée ce dimanche, Damien Desprat-Lerale (voile) n'a fait que transiter par Londres. Pas d'escale forcée dans la capitale londonienne pour lui, loin de là.

Il a rejoint en effet immédiatement le site de Weymouth & Portland. Avec un temps des plus radieux : 26° et pas de vent. On est loin des clichés britanniques...

Durant l'après-midi, il a repéré les installations avec son entraîneur Marco Superina et en a profité pour se reposer aussi un peu. Ce lundi, Damien a récupéré tout son matériel. « *J'ai gréé mon bateau et formé la voile.* » nous a-t-il confié. « *Il y a un léger problème à l'assemblage sur mon bateau, que je vais faire rectifier dès ce soir afin d'avoir tout prêt demain mardi.* »

Le représentant de la Principauté a également goûté à l'ambiance particulière des Jeux Olympiques, avec pas mal de temps passé lors des contrôles (« *rigoureux mais logiques* »), notamment dans les portiques de sécurité, avec son matériel (les barres en carbone).

Demain mardi, il se mettra à l'eau. Deux sessions d'entraînement sont programmées : une le matin, l'autre l'après-midi.

**Stéphan MAGGI**  
Attaché de presse  
du Comité Olympique Monégasque



Sur le site de Weymouth & Portland, Damien Desprat-Lerale a récupéré son bateau aux couleurs de la Principauté.

(Photo COM)